
　今日はガバナーがお見えです。
　梨本ガバナーの川口訪問は46番目になります。この後夕方から47番目として春日部のほうにも伺うと聞いており
ますので、会長挨拶は無しにしてガバナーの疲れを取っていただける体操でもと思いましたが、ガバナーはスポーツ
マンで昨日も水泳で身体を鍛えて来られたとの事でした。この後ガバナーからは「ロータリーの基本と、そして変化す
る新しいロータリーも学び楽しく活動しましょう」という素晴らしい地区運営方針などのお話があると思いますので、
私からは陸前高田に行った報告をさせていただきたいと思います。
　川口出発組は朝7時30分集合で一ノ関まで行き前泊組と合流して、そこからバスでキャピタルホテルに向かいまし
た。陸前高田RC12:10の例会にメーキャップさせていただきました。会員様19人、メーキャップ会員19人にお一人こ
の日に入会された方が居られ39人での例会となりました。個人々々が和気あいあいと色々の話をし、美味しい新鮮な
お刺身の和食を頂きました。そして、例会が行われ、会員の皆様が幸福だった出来事を発表しながら前に出てBOXに
ニコニコを入れて行きました。私達も陸前高田でメーキャップ出来ます事に感謝して皆でニコニコに入れさせて頂き
ました。
　その後松を植えた海辺にパスト会長の千田様達に案内していただきました。土砂が積まれた海辺近くに大きな松
が一本立っていてユースホテルが空洞になり潰れて山の麓の学校も建物だけ残るという凄まじい景色だったのが、
緑の芝生の公園になり街側は緑の土手、海側はセメントという形で堤防が作られ、その真ん中に海を見下ろす献花
台、その下に松の木が大きく育っていました。私達が植えた松は一本も枯れる事なく育ち、これから間引いてあげな
いと枯れる木が出てくると言っておられました。植えた後も雑草を抜いたり、木を見て回ったりと大変な仕事は続きま
すが、ボランティアで植えてくださった方々の木を枯らしてはいけないと育てて来られたとのことでした。
　その後資料館にも案内していただき、津波が押し寄せて来る様、家が流される様、あの時の悲惨な出来事を目の当
たりにもう一度見る事となりました。私達は遠く離れていてニュースを見て恐ろしい光景に身震いしたことでした。
しかし、この地の人達はあの時の海を眺めながら、亡くなった人を思いながらこの地で生きようとしているのだと思っ
た時、ただ松を植えただけではいけない、ちゃんと後々見守り続け苦しさを、辛さを悲しみを共有しながら復興の道を
歩んであげなくては本当の奉仕とは言えないのだと強く感じました。それは行った人が誰も感じた様で、又何年か後
には来ましょうと言う言葉が聞こえて来ました。
　共に痛みを分かち合い前進していってあげられる、ロータリー精神を持ちたいと強く感じました。
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4 月 3 日に、川口モーニング RC が主催するアイメイト寄贈チャリティー
ゴルフに、川口 RC より朝日恵子会員、荒隆一会員、齋藤幸雄会員、髙栁
雅章会員、大竹純会員、篠田元一会員、岩井光龍会員、金子邦彦会員が
参加しました。

8月20日に青少年交換留学生
のJUNIさんが、成田に到着し
迎えにいきました。

9月19日に陸前高田RCを訪問
し、例会出席後、60周年記念事
業で植樹した場所へ行き、成育
状況を見学してきました。

●青少年交換留学生

●第3071回移動例会　陸前高田訪問

●3068回　納涼会
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事業所：第一生命保険㈱　浦和支社
住　所：さいたま市浦和区仲町 2-4-1 浦和NEビル3 階
ＴＥＬ：048-815-5010
ＦＡＸ：048-815-5012
役職名：次席支社長

渡邉　圭介
わたなべ        けいすけ

会 長 挨 拶
会 長　森　絹子

◎10月19日
　定例会
　場　所／銀座アスター 　　点　鐘／ 12：30

◎10月5日
　定例会
　会　場／ 銀座アスター 　    点　鐘／ 12：30

クラブフォーラム②
奉仕プロジェクト部門

卓話：川口市教育長　井上清之 様

卓話
ワールドサポートプロジェクト 理事長　秋本佳之 様

卓話：山家聡会員／大石雅寛会員

新会員卓話
青木徹会員 / 平林勇二会員 卓話：済生会川口総合病院

　　　   院長　佐藤雅彦 様(会員)

●入会式

例会予定

次号で他の写真も掲載します。

幹事報告をご覧ください。
●10月12日は休会になります。
●10月2日18：00よりたぬき3Fにて第1回ふれあいコンサート実行委員会
があります。
●10月3日に川口西RCへふれあいコンサートキャラバンでMAKE-UP
します。
●10月5日9：00より第1回清掃活動があります。

幹事報告　請川かおり幹事
本日分
会員数
会場参加
Zoom参加
Make-Up
出席率

  9月21日
　 103名
　   55名
　     0名
       36名
  91.00%

出席報告

今週の当番
SAA 出席委員 ニコニコ委員多田竜一委員長 香穂副委員長、内田秀樹委員 永井牧委員長、佐藤龍委員

内田秀樹委員、香穂副委員長 永井牧委員長、佐藤龍委員

65th

皆様、こんにちは。　運命鑑定　香穂です。
9月8日～10月7日迄の九気星の運気は以下の通りとなっております。
　★一白水星‥・成否の結果、吉凶二極化の月。新規事は避けて現状維持が良いです。
　★二黒土星‥・事業活動、開業、独立運の月。自己過信しないように気をつけて下さい。
　★三碧木星‥・消費散財、不足の現象が起きやすい月。経済観念を持ち計画を立てて行動吉。
　★四緑木星‥・運勢転換、家督相続問題が起きやすい月。また新築、改築に良い月です。
　★五黄土星‥・盛況発展、名誉地位、人気頂上運の月。自己中心的にならないように。
　★六白金星‥・企業合併、業務継続、専業専念運の月。冷えからくる病気に注意。
　★七赤金星‥・渋滞衰退運、何事も警戒して慎重に行動して下さい。体調管理しっかりと。
　★八白土星‥・独断専行、軽挙妄動損失運にならないように行動すると吉。
　★九紫火星‥・交際活動運、歩み寄りと対話、物事が整う月ですが対人関係に注意が必要。

皆様にとって良い月でありますように祈っております。

●第3072回  ガバナー公式訪問
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